

21/05/22

**Bonjour,**

Je ne pouvais pas participer à votre réunion mercredi dernier à Sainte Pazanne, submergée par un emploi du temps serré.

A la NUPES, nous sommes partisans d'une 6<sup>ème</sup> république (constituante) et du référendum d'initiative citoyenne (RIC). En conséquence et si je suis élue parlementaire, je signerai une proposition de loi qui permettra aux électeurs de Loire-Atlantique de se prononcer en 2024 sur leur souhait de rejoindre ou non la région Bretagne et ceci au-delà des positions que les uns et les autres peuvent avoir sur le sujet.

**Bien cordialement – Hélène Macon**

Copie à Clément Evans, suppléant

9ème circonscription de Loire-Atlantique  
Nouvelle Union Populaire Ecologique et Sociale  
Élections législatives les 12 et 19 juin 2022